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为什么银行上市公司__为什么所有国有银行都上市了，偏
偏人民银行-股识吧

一、什么是银行上市？

银行上市也和其他的上市公司一样是股份制度的多，当然，如果公司不上市的话，
这些股份只是掌握在一小部分人手里。
当公司发展到一定程度，由于发展需要资金。
上市就是一个吸纳资金的好方法，公司把自己的一部分股份推上市场，设置一定的
价格，让这些股份在市场上交易。
股份被卖掉的钱就可以用来继续发展。
股份代表了公司的一部分，比如说如果一个公司有100万股，董事长控股51万股，
剩下的49万股，放到市场上卖掉，相当于把49％的公司卖给大众了。
当然，董事长也可以把更多的股份卖给大众，但这样的话就有一定的风险，如果有
恶意买家持有的股份超过董事长，公司的所有权就有变更了。
总的来说，上市有好处也有坏处。
好处：1，得到资金。
2，公司所有者把公司的一部分卖给大众，相当于找大众来和自己一起承担风险，
好比100％持有，赔了就赔100，50％持有，赔了只赔50。
3，增加股东的资产流动性。
4，逃脱银行的控制，用不着再考银行贷款了。
5，提高公司透明度，增加大众对公司的信心。
6，提高公司知名度。
7，如果把一定股份转给管理人员，可以提高管理人员与公司持有者的矛盾（agenc
y problem）。
坏处也有：1，上市是要花钱的。
2，提高透明度的同时也暴露了许多机密。
3，上市以后每一段时间都要把公司的资料通知股份持有者。
4，有可能被恶意控股。
5，在上市的时候，如果股份的价格订的过低，对公司就是一种损失。
实际上这是惯例，几乎所有的公司在上市的时候都会把股票的价格订的低一点。

二、银行为什么要上市发行股票融资？
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银行上是不是融资，而是分摊风险，由每个持股人分担银行风险。

三、为什么银行市值占上市公司权重那么大

这个你有所不知，股本是这样来计算的，首先要评估公司的资产，包括固定资产和
流动资产，然后按照每股1元的面值折算出股本，经常讲包装上市就是这个意思，
你想想看哪家银行没有数量众多的分支机构和网点呢？所以嘛，越是国有大型银行
越是股本庞大，反倒是一些民营或是市属银行股本小一些。
在这些规定之下，上市公司本身是不能随意变动股本和发行股价的。

四、农业银行为何上市？急求

我国加入WTO时承诺，金融市场将前面开放，为应对未来的机遇和挑战，中、农
、工、建四大国有银行分别成立了资产管理公司，在剥离不良资产后，先后上市。

五、农业银行为何上市？急求

我国加入WTO时承诺，金融市场将前面开放，为应对未来的机遇和挑战，中、农
、工、建四大国有银行分别成立了资产管理公司，在剥离不良资产后，先后上市。

六、银行上市有什么意义？

主要的目的就是补充资本金，如果说的不好听的，在中国的这个股票市场里，上市
的主要目的都只有一个，无成本的圈钱，然后随意挥霍！
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七、为什么银行市值占上市公司权重那么大

这个你有所不知，股本是这样来计算的，首先要评估公司的资产，包括固定资产和
流动资产，然后按照每股1元的面值折算出股本，经常讲包装上市就是这个意思，
你想想看哪家银行没有数量众多的分支机构和网点呢？所以嘛，越是国有大型银行
越是股本庞大，反倒是一些民营或是市属银行股本小一些。
在这些规定之下，上市公司本身是不能随意变动股本和发行股价的。

八、为什么所有国有银行都上市了，偏偏人民银行

上市的是商业银行，里面的员工就是聘用制的企业性质的职员人民银行是政策性银
行，就是国家机关，里面的员工是公务员，不用上市也不能上市

九、什么是银行上市？

银行上市也和其他的上市公司一样是股份制度的多，当然，如果公司不上市的话，
这些股份只是掌握在一小部分人手里。
当公司发展到一定程度，由于发展需要资金。
上市就是一个吸纳资金的好方法，公司把自己的一部分股份推上市场，设置一定的
价格，让这些股份在市场上交易。
股份被卖掉的钱就可以用来继续发展。
股份代表了公司的一部分，比如说如果一个公司有100万股，董事长控股51万股，
剩下的49万股，放到市场上卖掉，相当于把49％的公司卖给大众了。
当然，董事长也可以把更多的股份卖给大众，但这样的话就有一定的风险，如果有
恶意买家持有的股份超过董事长，公司的所有权就有变更了。
总的来说，上市有好处也有坏处。
好处：1，得到资金。
2，公司所有者把公司的一部分卖给大众，相当于找大众来和自己一起承担风险，
好比100％持有，赔了就赔100，50％持有，赔了只赔50。
3，增加股东的资产流动性。
4，逃脱银行的控制，用不着再考银行贷款了。
5，提高公司透明度，增加大众对公司的信心。
6，提高公司知名度。
7，如果把一定股份转给管理人员，可以提高管理人员与公司持有者的矛盾（agenc
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y problem）。
坏处也有：1，上市是要花钱的。
2，提高透明度的同时也暴露了许多机密。
3，上市以后每一段时间都要把公司的资料通知股份持有者。
4，有可能被恶意控股。
5，在上市的时候，如果股份的价格订的过低，对公司就是一种损失。
实际上这是惯例，几乎所有的公司在上市的时候都会把股票的价格订的低一点。
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